
 

 

 

千早赤阪村教育委員会令和４年第１０回定例会会議録 

 

招 集 年 月 日  令和４年１０月２７日（木） 

招 集 場 所  くすのきホール第１会議室 

開閉会日時及び宣言 
開  会 令和４年１０月２７日 午前 ９時３０分 

閉  会 令和４年１０月２７日 午前１０時 ２分 

出席並びに欠席委員 

出席４名 

○印は出席を示す 

△印は欠席を示す 

×印は不応召を示す 

公△印は公務研修を示す 

議席番号 役 職 名 氏   名 出欠 

１ 教 育 長 栗 山 和 之 ○ 

２ 教育長職務代理者 東 條 由 紀 子 ○ 

３ 委 員 瀬 戸 葉 子 ○ 

４ 委 員 渡 部  愛 ○ 

５ 委 員 出 口 晴 久 ○ 

職務のため会議場に出席 

した者の氏名 

教 育 課 長 尾 谷  浩 ○ 

教 育 課 参 事 行 待 越 史 ○ 

教 育 課 参 事 芝 岡  聡 ○ 

教 育 課 課 長 代 理 井ノ本  純 一 ○ 

   

議 事 日 程 別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

午前９時 30分開会 

 

事務局   本日は、令和４年第 10回定例教育委員会でございます。それでは議事進行の方、教育長よ

ろしくお願いします。 

 

教育長   ただいまの出席委員は５名でございます。定足数に達しておりますので、令和４年第 10回

定例教育委員会を開催いたします。 

 

    議事日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は会議規則第１６条第２

項の規定によって出口晴久委員を指名いたします。 

 

    議事日程第２、「会期の決定について」を議題といたします。お諮りいたします。定例教育

委員会は、本日 10月 27日の１日間といたしたいと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

     （「異議なし」との声あり） 

 

    ご異議なしと認めます。よって定例教育委員会は本日 10月 27日の１日間と決しました。 

 

    議事日程第３、「前回会議録の承認について」を議題といたします。 

 

    前回会議録につきましては、先に事務局より配布されておりますが、写しのとおりご承認い

ただけますでしょうか。 

 

       （「異議なし」との声あり） 

 

   前回会議録を承認いただいたものと認めます。 

 

   議事日程第４、報告案件に移ります。事務局から順次報告願います。 

 

事務局   申し訳ございません。進行表に誤りがありまして、議事日程第４としまして、議案第 23号

の議題がございました。 

 

教育長   議事日程第４、議案第 23号、教育委員会表彰の決定についてを議題といたします。 

      事務局より説明をお願いします。 

 

（議案書に基づき、６名の表彰候補者の推薦理由等について説明） 



 

 

 

 

教育長   何かご意見ご質問はありますか。 

      表彰式の予定は決まっていますか。 

 

事務局   表彰式は次回の定例会終了後に執り行いたいと考えていますが、いかがでしょうか。 

 

教育長   今のところ 11 月 24 日の定例会の終了後に行うということですが、マラソン大会の日とな

ります。 

      例年は応援に行くのですが。渡部委員は大丈夫でしょうか。 

 

渡部委員  はい、こちらに出席します。 

 

教育長   では、この６名を表彰することでよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」との声あり） 

 

   教育長   異議がないようですので、議案第 23号教育委員会表彰の決定についてについては承認す

ることに決しました。 

 

   議事日程第５報告案件に移ります。事務局から順次報告願います。 

 

      （11月の各校行事予定について） 

 

      （令和４年度生涯現役スポーツ賞の推薦結果について） 

 

      （南河内教育委員会研修について） 

 

      （中学生英語キャンプについて） 

    

      （各校の新型コロナウイルスの感染状況について） 

   

      （全国学力学習状況調査、すくすくウォッチについて） 

 

教育長   今小学校で使っている AIドリルをベースに問題を作っていきます。 

      中学生については、チャレンジテストなどいろんな形で学力を見るテストは行われていま

す。 



 

 

 

      小学校では基礎を見るテストがぜんぜんないんです。 

      千早赤阪村独自で、小さな自治体なので、問題作成、配布、回収、採点、分析、講評も全て

村教育委員会で行います。 

      渡部委員、保護者としてどうでしょうか。 

 

渡部委員  図形の問題だと、縦かける横で面積を求めると思いますが、式の並びなども採点に入ります

か。 

 

事務局   縦、横の長さを分かっているかは大事だと思います。 

      採点基準はしっかり検討したいと思います。 

 

教育長   出口委員、どうでしょうか。 

 

出口委員  いいと思います。論点がずれるかもしれませんが、返却の時にどのようにして子どもらに伝

えるかが、学力を上げる重要な部分だと思います。 

      なぜ間違っているのか、第三者がこうだよ、と教えてあげれば、もっと成績が伸びると思う

ので、工夫できればいいと思いました。 

 

教育長   中学校でも３０人くらいなので。丁寧な指導が大事だと思います。 

      東條委員、瀬戸委員どうでしょうか。 

 

東條委員  いいと思います。 

 

瀬戸委員  子ども達には基礎が大事だと思うのでいいと思います。 

 

      （学校情報セキュリティーポリシーについて） 

 

教育長   これはいつから施行ですか。 

 

事務局   １０月から施行します。 

 

教育長   何か、ご意見ご質問はありますか。 

      よろしいですか。 

 

教育長   次に 11月の定例教育委員会の日程についてでございます。 

第４木曜日が基本ですので 11月 24日（木）はいかがでしょうか。 



 

 

 

 

      （「異議なし」との声あり） 

 

それでは、次回定例教育委員会は、11月 24日（木）９時 30分から開催いたします。 

      ちなみに、委員会終了後、別の場所で教育委員会表彰を行います。 

他になにかございませんか。 

      ないようですので、本日の案件はすべて終了しました。 

  これで本日の会議を閉じ、令和４年第 10回定例教育委員会を閉会いたします。 

 


